Ciudad de México a 03 de diciembre de 2018. Comunicado de prensa Número 077/2018

PAN FIJA PRIORIDADES Y EXIGE UN PRESUPUESTO EQUITATIVO PARA 2019

- PAN CDMX ratifica y respalda a Mauricio Tabe como Coordinador en el Congreso Local.
- Diputados agradecen acompañamiento y respaldo político para defender a los capitalinos
- Delinean la agenda de ciudad que va por garantizar mayor seguridad, transporte, agua y salud.

El GPPAN y su dirigencia local cerraron filas hoy para defender el Presupuesto de la Ciudad de México rumbo al 2019, con miras a lograr un reparto justo y equitativo bajo fórmulas técnicas sustentadas en necesidades reales.

"No queremos que agarren el Presupuesto público para repartirlo o construir bases de votantes y redes clientelares, eso lo vamos a señalar y en eso nos habremos de oponer; con eso no contarán con nuestro apoyo".

Así lo advirtió el Coordinador del PAN en el Congreso CDMX, Mauricio Tabe, al subrayar que el gobierno entrante de Claudia Sheinbaum no podrá tener pretextos para enfrentar y resolver los problemas de la capital.

"Por una simple razón, porque tendrán todo el poder y lo tienen desde la Presidencia, el Congreso Federal y en este Congreso Local, es decir, si no cumplen lo que prometen es porque mintieron y exageraron en sus promesas".

Durante esta primera reunión de trabajo Mauricio Tabe como Coordinador panista en el Congreso CDMX y Andrés Atayde Rubiolo, como nuevo Presidente del Comité Directivo Regional del PAN en la capital, aseguraron que la bancada tiene la misión de ejecutar una agenda de ciudad a favor de sus habitantes y en defensa de sus libertades.

Atayde Rubiolo afirmó que no serán una oposición que simplemente reciba el paquete económico y lo vote tal cual se envía, lo analizarán y en su momento, lo enriquecerán con propuestas.

Tabe sostuvo que buscarán "empoderar a los ciudadanos y ponerle límites al gobierno y sus burocracias y en segundo lugar, promover que la Constitución de la Ciudad sí sea una realidad para los capitalinos, que no busquen descafeinarla, neutralizarla o asfixiarla", advirtió Tabe.

Previo a la Toma de Protesta de Claudia Sheinbaum y en víspera de recibir el Paquete Económico 2019, Andrés Atayde abogó por un reparto presupuestal para las Alcaldías con elementos equitativos y sin indicios de discreción.

El diputado Tabe y el líder panista, negaron apoyar un posible incremento de impuestos, por el contrario, anunciaron un planteamiento de cargos fiscales para someterlos a revisión y eliminarlos de la hacienda pública local.

"Es ahí en donde el PAN dará una pelea no sólo política, lo he dicho desde hace mucho tiempo, el PAN dará una batalla técnica del por qué las cosas deben ser distintas".

Como dirigente del PAN, Atayde expresó su respaldo a Mauricio Tabe al frente del GPPAN y su conducción para lograr estabilidad y ser contrapeso a los abusos de los gobiernos de MORENA a nivel federal y local.

"Estaremos de la mano con este Grupo Parlamentario y defendiendo temas como la infraestructura, la seguridad pública, el transporte público, el agua, la salud y va a ser muy interesante que al cierre de este año en la presentación de su primer Paquete Económico, veamos que toda la serie de propuesta de la doctora Claudia Sheinbaum se vea respaldado en el Decreto de Presupuesto".